
堀 敬太 君（東京江東RC 幹事） ベイの皆様、本日はよろしくお願いします。

三宅 郁子君 皆様、本年度よろしくお願いします。
石渡 秀雄君 今年一年、よろしくお願い致します。
金子高一郎君 三宅会長、石渡幹事、一年間宜敷くお願いします。私も10ヶ月、地区大会担当地区副幹事

頑張ってきます。ちなみに昨年度うわさでは、15万赤字のようです。
原田 俊彦君 新年度スタートです。今年もよろしくお願いします。
工藤 久志君 会長、幹事「就任挨拶」宜しくお願いします。とは言え、此の先一年、大変でしょうが、ベイ

のチームワークで応援して参ります。共に頑張りましょう。
木村 美鈴君 新会長・幹事、就任おめでとうございます。一年間、よろしくお願いします。
田中 保 君 一年間、会長、幹事、よろしくお願いします。
波多野幸雄君 三宅会長、石渡幹事、新年度よろしくお願いします。
岡本 隆一君 三宅会長、石渡幹事、よろしくお願いします。
森 達郎 君 新年度の始まりです。三宅会長、石渡幹事、よろしくお願いします。
井上 慶亮君 本日、例会欠席、申し訳ありません。新年度、何卒、よろしくお願い致します。
野木 芳宏君 新年度が始まりました。楽しくやりましょう。
水谷 文彦君 三宅会長、石渡幹事、１年間よろしくお願い致します。
土屋 東明君 三宅会長、石渡幹事、一年間、よろしくお願いします。

合計 31，0００円

ニコニコボックス

2024年7月 RI会長のメッセージ

RI会長 ステファニー A. アーチック

ロータリーが最高の状態となるのは、クラブでインクルージョンと帰属意識が育まれたときです。実際、
帰属意識こそが「ロータリーのマジック」そのものだと言っても過言ではありません。
インクルージョンと帰属意識に焦点を当てれば、共通の目的のために結束しやすくなります。互いに支え

あい、目標に集中することで、私たちの力が最大限に発揮されます。
これを後押しするのが、ロータリーの行動計画です。行動計画には、フィードバックを集め、クラブの強

みと弱みを評価し、課題に取り組むために活用できるツールが含まれています。
変わりゆく世界で、クラブがじっと立ち止まっているわけにはいきません。とはいえ私たちが取り入れる

変化は、より大きなビジョンに向けて支えあうような、一貫した戦略的なものである必要があります。行動
計画は、このビジョンに向けて取り組み、クラブ内で効果的な変化を生み出すのに役立ちます。行動計画に
沿って地域社会からの提案に取り組むことで、すべてのロータリー会員にクラブで感じてもらいたい帰属意
識が末長く育まれます。
だからこそ、多様性、公平さ、インクルージョンへのコミットメントを広げることが重要です。互いの幸

せを支えあうことは、参加者の基盤を広げる第一歩であり、この困難な時代に積極的平和を広げることを可
能とします。
平和の構築は私たちの最優先事項の一つであり、そのための最も効果的な方法の一つはロータリー平和フ

ェローシップです。平和フェローシップを通じて、平和と開発の専門家たちが紛争を予防し、終結させる方
法を学びます。
フェローシップは、世界各地の名門大学にあるロータリー平和センターで提供され、これまでに1,800名

以上のロータリー平和フェローが卒業してきました。また、オットー＆フラン・ウォルター財団からの
1,550万ドルのご寄付のおかげで、イスタンブールのバーチェシェヒル大学に新設された平和センターでさ
らに多くの地域の平和構築者を支援できます。
新たなセンターの開設は非常に大きな達成であり、イスタンブールのセンターで来年にロータリー会長主

催平和会議を開催できるのはとても光栄なことです。2月20日～22日に開かれるこの3日間の会議では、ロ
ータリーファミリーが平和構築を推進するさまざまな方法に焦点を当てます。現在、この会議への登録を受
け付けています。ご参加いただけることを願っております。

2025年ロータリー会長主催平和会議は、ロータリーの平和構築の取り組みにとって大きな可能性を秘め
ていますがこの可能性は皆さまのご支援があってこそ実現します。
私たちは魔法の杖を振って呪文を唱えるだけで世界に平和をもたらしたり、ポリオを根絶したり、会員を

増やしたりするわけではありません。それは皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、
新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔法）を生み出すのです。
私はロータリーファミリーを愛しており、皆さまも同じだと思います。だからこそ、共にすべてのクラブ

と地区を魅力的していくことができると、私は信じています。今年度、「ロータリーのマジック」で世界を
変えていきましょう。

＜会長・幹事報告＞

・本日、例会に先立ち、臨時理事役員会を開催致しました。 (審議事項は中面をご覧下さい。)

＜委員会報告＞

・田中R情報委員長より、7月の「ロータリーの友」みどころについて(7月4日号の週報にも掲載

がございます。)

・金子会員増強委員長より、新入会員情報に関しまして

＜伝達・贈呈＞

・委嘱状伝達：地区副幹事 金子高一郎会員

・7月度記念日(発表のみ)配偶者お誕生日：

14日 野木泰子様、25日 水谷敦子様、30日 原田佳久子様

■ 点 鐘

■ ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」

■ ゲスト : 東京江東ロータリークラブ幹事 堀敬太様

■ 新年度を祝しての乾杯

W E E K L Y  R E P O R T

東京ベイロータリークラブ
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ＣＬＵＢ 『あなたのロータリーとは？』
クラブ会長 三宅郁子

次回のプログラム

19日 進水式見学
夜間移動例会

2023年7月4日

第1463回 例会報告
会員数 出 席   出席率   前々回訂正出席率
15人 14名 87.50％  6月20日 100％

第2580地区ガバナー 石川彌八郎(東京福生RC)

本日の卓話

「就任挨拶」
クラブ奉仕委員長 原田俊彦
社会奉仕委員長 土屋東明
青少年奉仕委員長 野木芳宏

■ 例会日 毎週木曜日  １２：３０～１３：３０           ■  役  員／ 会長 三宅 郁子
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1  会長エレクト  原田 俊彦
        ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615  幹事    石渡 秀雄
■ 事務局  〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ    副幹事  井上 慶亮

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長   田中 保

“THE MAGIC OF ROTARY”
RI会長 ステファニー・アーチック

(McMurray RC、ペンシルバニア州 )
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「就任挨拶」
2024-25年度 会長 三宅郁子

2024-25年度会長を務めさせていただきます。三宅です。
若輩者ですがよろしくお願いいたします。

武内会長年度に母より東京ベイに入会を勧められ、入会させ
ていただいてから13年になります。
それより以前のこと言えば、高校生ぐらいの時でしょうか。

年末家族会にどんな集まりかわからず参加していたのを覚えて
います。母がその当時「やっと入れたクラブなのよ」と嬉しそう
に話していたことを記憶しております。「どんな集まりなの？」
と聞くと入会には審査があり選ばれた人しか入れないクラブと
教えてもらいました。
その当時は意味も分からず聞き流していましたが、本当の意味でロータリーがわかったのは

数年後のことでした。
2010年に社会福祉法人の設立のため都庁に通っていた時のことです。
理事・幹事を決めるときのお話で都の担当者より「有資格者でなければいけない」と伺いま

した。その候補条件の中に「ロータリークラブの会長」が都の要項として入っていたのです。
「公的に認められているロータリークラブ」はすごいなと感じました。
その時は、そこで“ロータリー”との繋がりは、終わってしまいましたが、翌年入会するこ

とが決まりました。

入会時に宮島さんから「ロータリーとは？」をご説明いただきとても緊張したことは忘れら
れません。会の中でも、皆さんから中野麗子の娘として声をかけていただきましたがただただ
緊張しかありませんでした。
仕事と子育ての一番忙しい時期だったこともあり、例会に行けず入会から３年ほどは幽霊会

員のようでした。その後は、仕事を５年ほどお休みしてロータリーに向き合う時間が出来まし
た。初めのうちは「奉仕」がわからず何をしたらよいのか…まずは「親睦」からかな？と思っ
ていました。

初めてロータリーの奉仕活動を実感したのは東日本大震災の被災地に遊具を送りたいと林さ
んからご相談でした。ライフラインが止まっている被災地での遊具の設置は難しさがありまし
たが発電機があれば遊べるエアーランドをお勧めしました。それをきっかけに現地にも行かせ
ていただき、これがロータリーかも？「奉仕活動」かもと実感しました。
徐々にお役目をいただくようになり、金子会長年度では幹事、岡本さんのガバナー補佐年度

には分区幹事を経験させていただきました。人との関わりの中で徐々にロータリーとの関わり
が心地よくなってきたように思います。
そして昨年度は地区大会実行委員長。準備をしていく中で自分の不甲斐なさや頭の固い所が

認識できました。その一方で協力してくださる皆様のあたたかい心やロータリーアンとしての
仲間意識、色々な考えを持った方々が一つのことに向かって団結している姿に感銘を受け、感
謝の思いでいっぱいの一年でした。

そして、今年度は会長を拝命いたしました。ロータリー活動を進めていくうえで業種・年齢
・性別が違う方々とお話しして感じたのが「一人一人のロータリー」があるのではないか？と
いうことです。その思いから、今年度は東京ベイの皆さんの「ロータリー」をお聞きしたいな
と思いました。
イニシエーションスピーチでは、お仕事のお話をされる方が多いです。今年度の卓話では、

会員の皆さんから「私のロータリー」をお聞きしたいと思っています。入会のきっかけや東京
ベイに入会して感じたこと。これがあるから東京ベイに居続けているなどどんなことでもお話
しいただければ幸いです。

最後に皆様がこの一年より良いロータリー活動が出来ますよう微力ながらサポートできれば
と思っています。
一年間よろしくお願いいたします。

2024-25年度 臨時理事役員会議事録
会長 三宅郁子
幹事 石渡秀雄

開催日時：2024年7月4日(木)11：30～
開催場所：ロイヤルパークホテル 2階 東雲の間
出 席 者：三宅、石渡、金子、原田、水谷、土屋、森、、野木、井上／委任状出席：林

（１）会長挨拶

(2)審議・報告事項
①7月度のプログラムに関しまして：承認

②-1 出席免除申請について：承認
②-2 入院に伴う出席免除申請について(野木会員：7月10日～31日)：承認

③直前会長章、直前幹事章の贈呈に関しまして：本人の希望を伺ってから決定する

④例会場ロータリーソング旗の購入について：劣化が目立つため(オクトン)1枚4，070円×5枚：
サイズの確認はするが、当面、スクリーンへ投影で対応してみる

⑤ガバナーノミニーデジグネート候補者推薦について：有資格者より推薦辞退があったため、推薦はなし

⑥事務局パソコン買い替えに関しまして：20万円以内で購入を承認(基金口)

⑦本年度からのRI会長テーマ幕の持ち回り購入についての報告(ベイ2027-28年度購入予定)
ロイヤルパークホテルで例会をしている、日本橋東、日本橋西、シティ日本橋と順番で1枚の幕を購

入し
使用。購入の順番が来た時のみ支払いすることで、毎年の小銭のやり取りなし。

⑧7月度会合予定及び登録料に関しまして(敬称略)
6日(土)米山学友会／9日(火)クラブ活性化ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ／12日(金)東分区17クラブ会長幹事会
17日(水)東分区懇親ゴルフ大会幹事会／19日(金)地区米山奨学生交流会

（３）閉 会
次回の理事役員会は、7月25日(木)11時より、7月度理事役員会となります。

「就任挨拶」
2024-25年度 幹事 石渡秀雄

本年度幹事を拝命しました石渡です。
一昨年会長を拝命し、昨年は地区大会を経験したので、今年

こそはゆっくりロータリーライフを堪能しようと思った矢先、
三宅会長より幹事のご指名。特に断る理由もありませんでしたが、
三宅さんをサポートしようと言う気持ちが先行しました。以前、
事務局員が体調不良により辞めた際、出来る事があればという
ことで会員で有りながら事務局としても尽力頂きました。第一次
金子年度の時は金子会長の幹事役が私に出来るかどうかと真剣に
悩んでいました。幹事も立派に務め、今回地区大会の実行委員長も経験、分区幹事も経験され
今回はクラブ会長。次に目指すのはガバナー補佐、末はガバナーになって頂くように仕向けた
いと思います。まだまだ若いガバナーを排出するべく秘密裏に応援したいと勝手に思っていま
す。
三宅会長は操り人形ではなく自分の意思をきちっと持ったしっかりした女性であることは前

々から思っていることです。経験も積まれ学ぶべき事もたくさんあると思います。
東京ベイロータリークラブとして本年は大きな動きは無いと思いますが、将来の事を見据え

た色々な行動をしており、ベイは誰が会長になっても継続出来る様になっているので三宅会長
は「私のロータリーとは？」改めてロータリーを見つめ直し、次年度以降をどうするべきと考
えて行くのでは無いかと思います。
今年一年よろしくお願い致します。
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